

Communiqué de presse commun – 6 octobre 2025

Luxair élève l'expérience culinaire à bord avec le chef étoilé Michelin Benoît Potdevin

Nouveau menu exclusif en Classe Affaires sur la route Luxembourg–Dubai à partir d'octobre 2025.

Luxair continue de collaborer avec certains des plus grands talents culinaires de la Grande Région, offrant ainsi aux passagers un goût d'excellence en plein ciel. Cette saison, la compagnie poursuit fièrement ce voyage en s'associant au chef étoilé Michelin **Benoît Potdevin**, du restaurant renommé **Le K au Domaine de la Klauss** (France).

Du 11 octobre 2025 jusqu'en mai 2026, les passagers de la Classe Affaires voyageant entre Luxembourg et Dubai auront droit à un menu exclusif qui transforme le repas à bord en une véritable expérience.

Les créations du chef Potdevin sont une véritable célébration de la gastronomie française raffinée. Chaque menu débute par une entrée délicate et savoureuse, suivie d'un plat principal soigneusement élaboré ou d'une élégante alternative végétarienne. L'expérience s'achève par un dessert gourmand, une douce conclusion pensée pour rendre le voyage aussi mémorable que la destination.

Récompensé de sa première étoile Michelin en 2024 pour Le K, le chef Potdevin apporte la même précision, créativité et respect des ingrédients qui lui ont valu les éloges des critiques sur terre, désormais adaptés à l'environnement unique du ciel.

« Voyager, c'est découvrir – des lieux, des cultures et des saveurs », déclare **Benoît Potdevin**. « Pour ce menu, je voulais créer un voyage qui commence à bord : raffiné, de saison et surprenant, afin que chaque passager ressente la joie de la découverte avant même d'arriver à Dubai. »

« L'ambition de Luxair est d'élever en permanence l'expérience de voyage de nos clients », déclare **Thomas Fischer, Chief Commercial Officer chez Luxair**. « S'associer à un chef étoilé Michelin du calibre de Benoît Potdevin témoigne de notre engagement envers l'excellence et de notre passion pour mettre en valeur le meilleur de notre région. »

Pour Luxair, ce partenariat représente bien plus qu'un nouveau chapitre sur la route Luxembourg–Dubai : c'est la promesse d'offrir aux passagers non seulement un vol, mais un voyage où chaque détail compte. Les voyageurs pourront profiter de ce menu exclusif sur les **vols directs de Luxair entre Luxembourg et Dubai**, au départ les mercredis et samedis, avec des vols retour vers Luxembourg les jeudis et dimanches.

Découvrez les photos de la collaboration entre Benoît Potdevin et Luxair en cliquant [ici](#).